Ansprache von Andreas Reuther am Richtfest, 20.06.2018

Guten Abend, herzlich willkommen hier bei unserem kleinen Richtfest für unsere 2. Turnhalle,

Sportstättenbau gehört ja zur Tradition des TV 1844 Idstein, das füllt ein ganzes Buch, hier ist unserer Archivar Peter Faust eifrig am Scheiben, so dass das auch in den nächsten Wochen schriftlich dokumentiert wird.

Die alte Turnhalle an der Limburger Straße, Teile der Hexenturmhalle und hier natürlich die Erivan-Haub -Halle, mit dem Namen vieler Spender und Helfer aus Verein und Stadt eng verbunden, immer wieder in der Mitte der Arbeit für diese staatlichen Bauten unser Ehrenvorsitzender Wolfgang Heller, mit Frau – die ich deshalb hier als erste begrüßen möchte.

Ohne die Hilfe und Unterstützung der "Gremien" aus Politik und Sport wäre die Entwicklung des TV Idstein sicherlich in dieser Form nicht möglich gewesen.

Wir freuen uns, dass für die Stadt Herrn Bürgermeister Herfurth heute hier anwesend ist. Der Rheingau Taunus Kreis wird durch den Sportdezernenten des Kreises Herrn Hans Rodius vertreten.

Der Sportkreis 40 ist durch den vor einigen Tagen einstimmig wiedergewählten Vorsitzenden Manfred Schmidt vertreten.

So, nun geht es wenig bunt weiter, wir freuen uns, dass eine ganze Reihe der an diesem Bau beteiligten Baufirmen anwesend sind.

Das Architekturbüro Guckes und Partner, Frau Thomas, Herr Lampert und Herr Gerhard Guckes (Ehrenmitglied), der, das möchte ich hier einmal hervorheben, unseren Turnverein sehr, sehr "nachhaltig" unterstützt. Dies ist insbesondere bei unseren Baumaßnahmen, Erivan-Haub-Halle, und dem jetzt anstehenden Neubau sehr intensiv der Fall.

Für die Statik das Ingenieurbüro Cremers, Daniela Cremers und Herr Peter Darge.

Die Rohbaufirma Schneiderbau, Herr Kloss,

Zimmerarbeiten, B&C Idstein, Herr Max Bär

Heizung und Installation, die Fa. Stamm, Herr Siegert

Die Elektroarbeiten durch die Fa. Fuchs, Herr Fuchs

Bei der Gelegenheit möchten wir uns sehr herzlich für reibungslose und zuverlässige Zusammenarbeit bedanken. Wir haben mit Ihrer Arbeit so ungefähr die Hälfte geschafft, wenn ich unsere Kasse blicke auch weggeschafft, und, da bin ich sicher, auch die 2. Hälfte wird glücken, sodass wir Anfang nächsten Jahres zusammen mit dem 175jährigen Vereinsjubiläum die Einweihung der Halle feiern können.

Wir freuen uns sehr, dass auch eine Reihe von Spendern anwesend ist, die das Spendenprogramm der VR Bank gefüttert haben. Familie Weber, Familie Krentorz, Herr Hering, Daniel Richter

Hier wird es mit der Fertigstellung der Halle eine Ehrentafel im Eingangsbereich geben.

Und wer noch will ... der kann natürlich immer noch Gutes tun.

Ich bin sehr froh darüber, dass unsere unmittelbaren Nachbarvereine gekommen sind:

Der Reit-und Fahrverein Idstein, Frau Eger

Der Radsportverein Idstein, Herr Armin Geisler mit Gattin.

Sie alle tragen ja wesentlich zu dieser Sportecke "Himmelsbornweg" bei.

Weiterhin auf eine gute Nachbarschaft.

Herzlich willkommen an die Vorstandsmitglieder des Vereins, die soweit nicht im Urlaub, heute fast vollzählig vorhanden sind. Ohne diesen breiten Kreis der Mitarbeiter wären solche Projekte nicht möglich.

Ja, ich komme zum Schluss, muss aber noch um ein wenig Geduld bitten, es gilt ja noch, ein Geheimnis zu lüften.

Dazu darf ich Herrn Mike Schillings und Familie ganz besonders herzlich und ausdrücklich hier willkommen heißen. Ich darf Sie, lieber Herr Schillings, hier nach oben auf die Bühne bitten.

Das gibt mir Gelegenheit Inge und Siegbert Krentorz nochmals anzusprechen. Beide gehören zu den guten Geistern, die den TV Idstein im Hintergrund immer wieder unterstützen und auch das Sponsoring von Innomatec verdanken wir ihrer Hilfe.

Herr Mike Schillings hat vor etwa 15 Jahren die Firma Innomatec mit Sitz hier in Idstein im Wörtzgarten von seinem Vater und Firmengründer Wolfgang Schillings übernommen und führt diese sehr erfolgreich fort.

Gut für Sie, Herr Schillings, gut aber auch für uns, den TV Idstein. Mit sehr großzügigen Werbemaßnahmen und Spenden unterstützen Sie den TV Idstein sehr nachdrücklich. Ich denke da nur an Handball und Tischtennis. Aber natürlich auch an den Bau unserer neuen Turnhalle.

Die neue Halle im Turn- und Sportzentrum des TV Idstein wird deshalb vergleichbar zur Erivan-Haub-Halle den Namen Mike-Schillings-Halle tragen.

Herzlichen Dank für Ihr tolles Engagement.